



BOLETIN DE NOTICIAS

- Inicio
- Santander
- Nación
- Internacional
- Política
- Judicial
- Economía
- Deportes
- Vida y Estilo
- Entretenimiento

Boletín de Noticias / Santander / Barrancabermeja / **Ecopetrol** pone al servicio nueva UCI en la Policlínica de Barrancabermeja

Ecopetrol pone al servicio nueva UCI en la Policlínica de Barrancabermeja

Escrito por Boletín de Noticias. Publicado en Barrancabermeja



Fecha de publicación: agosto 27, 2020 con 0 Comentarios

La Unidad de Cuidados Intensivos atenderá a los usuarios de **Ecopetrol** en el Magdalena Medio.

Con la ampliación, la Policlínica completa nueve camas de cuidados intensivos.

El servicio fortalece la capacidad de atención hospitalaria de mayor complejidad para pacientes en estado crítico por Covid-19.

A partir de esta semana, **Ecopetrol** dispone de una nueva Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) en la Policlínica de Barrancabermeja como parte de su plan de expansión de instalaciones y servicios de salud de alta complejidad.

La UCI atenderá pacientes que presenten una condición de afectación crítica en su salud por Covid-19, presunto o confirmado, y requieran manejo especializado con soporte ventilatorio y monitoreo constante de signos vitales.



POLICLINICA BARRANCABERMEJA

La nueva unidad fue construida en tiempo récord y consta de seis camas. De esta forma, la Policlínica completa nueve camas de cuidados intensivos al sumar las tres de la primera UCI puesta en servicio en junio pasado.

Evaristo Vega, jefe del departamento de Salud Magdalena Medio, expresó que las nuevas instalaciones hacen parte del programa de fortalecimiento de los servicios para la contención de la emergencia sanitaria por Covid-19 con las mejores condiciones de seguridad, calidad y experiencia.

Las instalaciones fueron diseñadas atendiendo los requisitos funcionales, estructurales y de organización exigidos por el **Ministerio** de Salud y Protección Social, y estándares superiores de calidad en la atención en salud.

Comprenden accesos funcionales e independientes para pacientes y personal de salud, área de recepción y locutorio, zona amable para el personal, área para lavado de manos, central de enfermería con visualización hacia las seis unidades, y sala de procedimientos menores.

Así mismo, cada cubículo está dotado con equipos biomédicos y monitoreo, terminales de gases medicinales y llamado a enfermería. Las instalaciones comprenden zonas como cuarto limpio, de residuos y vestier para personal de salud, entre otros.

En la región del Magdalena Medio, **Ecopetrol** atiende una población de más de 15.000 usuarios, entre trabajadores, pensionados y sus familiares.



También te puede interesar:

by shareaholic



LCI Bogotá, invitado internacional del Fashion Holic Week de Monterrey (México)



Desde este lunes 24 de agosto Floridablanca aplica nuevas medidas para enfrentar el pico de la pandemia



Proyectos de Investigación UDI, presentes en Congreso Internacional de Diseño Gráfico

ads by shareaholic ads by shareaholic

0 comentarios

Comments for **Ecopetrol** pone al servicio nueva UCI en la Policlínica de Barrancabermeja are now closed.

Buscar en Boletín de Noticias

NOTICIAS RECIENTES EN: BARRANCABERMEJA

- ▶ **Ecopetrol** pone al servicio nueva UCI en la Policlínica de Barrancabermeja *agosto 27, 2020*
- ▶ Unión Temporal Panmar 2020, seleccionada para realizar mantenimiento del río Magdalena entre Barrancabermeja y Pinillos *agosto 21, 2020*
- ▶ Refinería de Barrancabermeja introduce nueva tecnología para seguir mejorando calidad de combustibles *agosto 19, 2020*
- ▶ Gobernador de Santander y **Ministro** de Salud entregan 10 respiradores mecánicos en Barrancabermeja *agosto 13, 2020*
- ▶ Gobierno Nacional da impulso a la construcción de la 'Mini - PTAR Boston', en Barrancabermeja *agosto 04, 2020*

Buscar noticias en: Barrancabermeja ▶

VIDEOS RECIENTES



Llega Club Colombia Siembra, la cerveza producida por Bavaria con cebada 100% colombiana

Ver todos los videos ▶

